

PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

Castigan política neoliberal: LO

El presidente se pronunció por las perspectivas negativas de las calificadoras

Ciudad de México.- El presidente Andrés M. López Obrador afirmó que la revisión que hizo Standard and Poor´s a la perspectiva de la calificación de México, Pemex y CFE es porque se está castigando la política neoliberal del país, la cual fue un fracaso.

"Me preocupo y me ocupo, lo que considero es que se está castigando al país por la política neoliberal que se aplicó en los últimos 36 años que fue un rotundo fracaso; sobre todo en los últimos años, y para ser más preciso el año pasado que no teníamos nosotros nada que ver con el gobierno", aseguró.

El lunes pasado, analistas financieros consideraron que los ajustes sobre la perspectiva crediticia de México y Pemex por parte de Standard and Poor´s y Fitch Ratings alertan sobre la posibilidad de una baja en sus calificaciones, lo que puede generar una salida de capitales y la depreciación del tipo de cambio.

En la conferencia de prensa matutina, en Palacio Nacional, el titular del Ejecutivo mexicano comentó que la actualidad "nos toca pagar los platos rotos" porque fue una política económica ineficiente caracterizada por el saqueo y la corrupción.

"Neoliberalismo es sinónimo, en el caso de México de corrupción, de robo, y tanto Pemex como la CFE fueron las empresas más saqueadas, no sólo de México, diría del mundo en el periodo neoliberal", aseguró.

Al encabezar la entrega de apoyos de Programas Integrales del Bienestar en Manzanillo, Colima, aseveró que no hace falta endeudar al país ni solicitar crédito para cumplir con los compromisos de gobierno, sólo hay que acabar con la corrupción y los lujos en las altas esferas del poder, y reiteró su llamado al respeto a las autoridades y a la unidad.

Explicó que se están haciendo algunos ajustes que quedaron de la pasada administración, "algunos que no hacen caso, pero ya van a entender que tienen que hacerle caso al Presidente, no va a aumentar el precio de la gasolina ni de luz en términos reales".

Tras comentar que los salarios de los funcionarios se han reducido y nadie gana más que el Presidente de la República, López Obrador añadió que se tendrán recursos suficientes, porque sin corrupción alcanza el presupuesto.